

## TATJANA SCHUMEJKO

Künstlerin Diplom Pädagogin

tatjana.schumejko@gmx.de 0157 32624718

## VITA

Geboren am 26.09.1968 in Dshambul, Kasachstan

1985 - 1990

Studium an der Fachhochschule für Pädagogik, Fachrichtung Kunst und Technisches Zeichnen Abschluss: Dipl. Pädagogin für Kunst und technisches Zeichnen

1990-1995

Kunstlehrerin an einer Realschule

1995

Einreise nach Deutschland

Nach einer Integrations-, Kindererziehungs- und Familienpause, fand ich schließlich den Weg zurück in die Kunstwelt.

2003 gestaltete ich im Auftrag der Gemeinde Morsbach das Hallenbad Morsbach. Kurz darauf gestaltete ich die Schulbücherei der Grundschule Morsbach.

2009 - 2011 unterrichtete ich Kunst an der Janusz-Korczak Realschule Morsbach. Von 2012-2014 nahm ich als Bezirksjury am Internationalen Jugendwettbewerb der deutschen und europäischen Genossenschaftsbanken teil.

In 2012 gründete ich meine Mal- und Zeichenschule für Kinder. In den letzten 12 Jahren habe ich nicht nur meine eigene künstlerische Leidenschaft weitergegeben, sondern auch die Kreativität und den Ausdruckswillen zahlreicher junger Talente gefördert.

Gemeinsam gestalten wir Unterrichtsstunden und organisieren Ausstellungen, bei denen die Werke meiner Schülerinnen und Schüler im Rampenlicht stehen. Diese Ausstellungen sind sowohl Momente des Stolzes für die Kinder als auch für mich als Lehrerin, da sie das Ergebnis harter Arbeit, Kreativität und persönlicher Entwicklung zeigen.

Eine Vielzahl von Themen stehen in meinem Unterricht im Vordergrund: von klassischer Malerei bis hin zu experimenteller Kunst, wodurch sich der Horizont der jungen Künstlerinnen und Künstler erweitert. Ich habe immer Wert darauf gelegt, neue Ideen und Techniken einzubringen, um die Fantasie meiner Schülerinnen und Schüler anzuregen und ihre künstlerische Entwicklung zu unterstützen.

Die Zusammenarbeit mit Kindern hat mir gezeigt, wie wichtig es ist, ihre natürliche Neugierde und ihren Entdeckergeist zu fördern. In meiner Mal- und Zeichenschule vermittle ich zwar viele Themen rund um die Kunst, aber auch Werte wie Kreativität, Selbstausdruck und Selbstvertrauen.

Ich freue mich darüber, Teil der künstlerischen Reise vieler Kinder zu sein und bin stolz auf die Ergebnisse unserer gemeinsamen Arbeit.